

**KEPEMIMPINAN PEREMPUAN DALAM JABATAN
PUBLIK PERSPEKTIF ASGHAR ALI ENGINEER
(Studi Kasus pada Ketua Komisi Pemilihan Umum
Kabupaten Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S.1)
dalam Bidang Pemikiran Politik Islam (PPI)**

Oleh:

**M. Taufiqur Rohman
NIM. 1840510038**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI PEMIKIRAN POLITIK ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Program Studi BIMBINGAN KONSELING ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : M. Taufiqur Rohman
NIM : 1840510038
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Pemikiran Politik Islam (PPI)
**Judul : “Kepemimpinan Perempuan Dalam Jabatan Publik
Perspektif Asghar Ali Engineer (Studi Kasus Ketua
Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Kudus)”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 8 Maret 2023 samapi dengan 22 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Wassalamu’alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 22 Mei 2023

Dosen Pembimbing,

Dr. Dwi Suhadi, MA, BA.

NIP. 198701142019031006



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818

Fax. 441613 Kudus 59322

Email : fdki@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari :

Nama/NIM : M. Taufiqur Rohman/1840510038

**Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Pemikiran
Politik Islam**

**Judul : Kepemimpinan Perempuan dalam Jabatan
Publik Perspektif Asghar Ali Engineer (Studi
Kasus pada Ketua Komisi Pemilihan Umum)**

Telah diujikan pada 12 Juni 2023 dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhaimin, M.H.I.</u> NIP. 197506202005011007 Penguji I	20/06 2023	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd.</u> NIP. 199003292019032011 Penguji II	20/06 2023	
<u>Mualamatul Musawamah, M.S.I.</u> NIP. 198511062006012020 Sekretaris Sidang	20/06 2023	
<u>Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., M.A. Pol.</u> NIP. 198701142019031006 Dosen Pembimbing	11/07 2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M. SI</u> NIP. 19776262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	07/08 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab Saya **M. Taufiqur Rohman**, **NIM. 1840510038** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 03 Mei 2023

Yang Menyatakan,



M. Taufiqur Rohman
NIM. 1840510038

MOTTO

“(Ingat) ketika Tuhanmu berkata kepada malaikat, ‘Aku ingin menjadikan khalifah di bumi.’ Mereka bertanya, ‘Apakah Engkau hendak menjadikan orang yang merusak dan menumpahkan darah di sana? Padahal, kami bertasbih memuji dan menyucikan nama-Mu.’ Dia berkata, ‘Sungguh, Aku mengetahui apa yang tidak kalian ketahui.’”

(QS. Al-Baqarah ayat 30)



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahiim...

Alhamdulillahirabbil ‘alamin, segala puji syukur dan terima kasih atas kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kenikmatan terhadap saya serta memberikan orang-orang baik di sekitar saya yang slalu menyayangi, memberikan doa yang terbaik, serta memberikan support untuk bisa menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam tidak lupa saya haturkan kepada junjungan kita nabi agung Nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan sinar kejayaan pada zaman ini dan semoga kita mendapatkan syafaatnya dihari Kiamat nanti, aamiin.

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang-orang yang berjasa dalam hidup saya khususnya :

1. Terima kasih kepada Allah SWT, yang telah memberikan kelancaran dalam proses penelitian yang saya lakukan.
2. Kepada orang tua saya, Bapak Basori dan Ibu Mastikah, adek saya Ivvatul Inayah. Terima kasih atas doa dan restunya, baik secara moral maupun material yang telah diberikan kepada saya.
3. Yang terhormat bapak Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., M.A.Pol., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada saya, sehingga saya bisa sampai pada titik ini.
4. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang selalu membimbing dan memberikan yang terbaik bagi mahasiswa-mahasiswinya, terutama Bapak Ibu Dosen Program Studi Pemikiran Politik Islam yang senantiasa turut memberikan bimbingan, semangat serta do'a sehingga skripsi ini mampu terselesaikan.
5. Teruntuk sahabat *support* sistem terbaik, Diani Islamaya, Rangga Aang Sadewa, Ma'rifatun Nikmah, Akhmat Fiqi Al-Abrori terima kasih telah menjadi teman saya yang slalu mendengarkan keluh kesah selama pembuatan skripsi.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987)

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	أ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	إ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	ؤ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/a'	ء akhir	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	عَيْرِي	gairī
قَرَاءَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahir Rohmanir Rohim

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya. Lantunan sholawat serta salam senantiasa tercurahkan keharibaan agung baginda Habibana Wa Nabiyana Muhammad SAW. Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT sembah sujud atas karunia dan rizqi yang Allah limpahkan kepadaku, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul “**Kepemimpinan Perempuan Perspektif Asghar Ali Engineer (Studi Kasus Ketua Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Kudus)**”

Penyusunan skripsi ini banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, LC., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam di IAIN Kudus. Sekaligus selaku Dosen pembimbing yang telah bersedia dengan sabar membimbing proses penelitian, meluangkan segenap waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., M.A.Pol., selaku ketua Program Studi Pemikiran Politik Islam.
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dalam layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini
6. Semua Sahabat-sahabatku yang selalu memberi dukungan dan membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapa pun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, juga

diharapkan ada manfaatnya baik itu bagi diri sendiri maupun pembaca pada umumnya.

Kudus, 3 Mei 2023

Penulis,

M. Taufiqur Rohman
NIM. 1840510038

